

FUTURE WITH ACTION AND VISION」を掲げました。

未来は遠くにあり、出会うのを待っていると言うものではありません。未来は私達の私の中にあります。今ロータリアンは奉仕の理想を来るべき世代につなぐ事によって、よき友達として行動することが出来るのです。皆さん及びロータリアンの全てが献身下さる事を願っています。

「築け未来を 行動力と先見の眼で」と云う素晴らしいメッセージを私に託しました。

本日会長エレクト研修セミナーが盛大に開催され、会長エレクトの皆様方と親しくお会い出来る機会を得ましたことは私のこの上ない喜びであります。国際ロータリーを代表して、皆様を心から歓迎いたします。このセミナーは、次年度のクラブ運営の最高責任者となられる会長エレクトの皆様方が一堂に会し、次年度のR I テーマや、地区の目標について共に考え、大いなるリーダーシップを持ってクラブ運営に当たられるための地区の勉強会であり、次年度のクラブ運営、並びに地区運営の成否を決定する最も重要なイベントであります。

1996~97年度には、アットホームな楽しいクラブ例会を目指しながら皆様の会長年度も楽しく目標に向かって対処され「先見の眼で未来を」

先達の歩みに敬意を払うことによって未来を築きましょう

クラブの強化と会員増強によって未来を築きましょう

職業奉仕の質を高めることによって未来を築きましょう

ロータリー財団を支援することによって未来を築きましょう

とりわけ 次の世代を準備することによって未来を築きましょう

このセミナーの成功を心から願うものであります。

遠路ご臨席の重田ガバナーやパストガバナーを始め、ご多忙中ご指導下さる地区役員並びにパネラーの皆様に深謝申し上げ、更にこのセミナーのために田代実行委員長を始めとする村上ロータリークラブの皆様方に心から御礼申し上げ、御挨拶に代えさせて頂きます。

4月30日例会：通常例会 外部卓話「これから商品造りについて」

(有)竹内快速鋸代表取締役竹内英治様

5月7日例会：通常例会 会員卓話 馬場直次郎会員 ロータリ情報ワンポイントスピーチ

5月14日例会：通常例会 会員卓話 丸山誠一会員 ロータリー情報ワンポイントスピーチ

5月21日例会：通常例会 クラブフォーラム 地区協議会報告会

5月28日例会：通常例会 会員卓話 柄沢憲司会員 ロータリー情報ワンポイントスピーチ

6月4日例会：通常例会 クラブアッセンブリー

6月11日例会：通常例会 家庭会合報告会

6月18日例会：通常例会 味方会長「本年度を振り返って」

6月28日例会：会長幹事慰労会



# 三条北ロータリークラブ週報

## 真心の行動 慈愛の奉仕 平和に挺身

例会日  
1996. 4. 23  
累計 No 460  
当年 No 40

国際ロータリー会長 ハーバード・G・ブラウン 第2560地区ガバナー 重田政信

例会日／火曜日 12:30~13:30  
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX 34-8114  
事務局／三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX 33-8972

行 事： 会長エレクトセミナーを終えて 堀川正幸次年度会長

出 席： 本日の出席 59名中38名

先々週の出席率 59名中55名 93.22% (前年同期 88.89%)

先週のメークアップ：  
2月28日 グアムRCへ 山口龍二さん  
3月26日 グアム・マリアナアイスランドRCへ 山口龍二さん  
4月2日 グアム・マリアナアイスランドRCへ 山口龍二さん  
15日 三条南RCへ 布施 勲さん 中條耕二さん 山中 正さん  
加藤 実さん 小林 満さん 坂内康男さん  
15日 新潟万代RCへ 佐藤啓策さん  
17日 三条RCへ 佐藤啓策さん 江口 悟さん 梨木建夫さん  
山上茂夫さん  
22日 三条南RCへ 上山茂夫さん 坂本勝司さん 加藤 実さん

会長挨拶： 味方義一

我々の為の10周年記念感謝のつどい、盛大のうちに終了致しました。皆様大変ご苦労さまでした。おいでいただいた皆様には充分の我々の感謝の気持がお伝え出来たものと確信しております。本当に素晴らしい10周年記念であります。我々の心が一つになり、さらに友情のきずなが太くなりました。感激です。20日に三条中央ライオンズさんの30周年記念式典に出席してまいりました。その折、来賓の市長様とJC理事長、三条南RC会長、三条LC会長にお会いした皆様からおほめの言葉をいただきました。いよいよ次年度へ向けて歩き始めます。堀川次年度会長は先日PETSへ参加、勉強されてまいりました。私も残り少ない期間になりましたが、一生懸命頑張りまっとうし、次年度では又、精いっぱい堀川会長のもと、ロータリーを楽しみたいと思います。

幹事報告： 木宮幹事

なし

ニコニコボックス： 23日現在累計 1,027,576円

山崎 眞君 スーパーセレモニーの協賛広告御協力ありがとうございました。

久保 博君 太鼓の音が腹に響きました。BOX始めての投函です。

中條 耕二君 創立10周年記念、大変立派に実行されました。会長、実行委員長始め、会員の皆様、ご苦労様でした。

木宮・味方君 10周年記念式典大成功を祝して。実行委員会の皆さん本当に疲れ様でした。

堀川 正幸君 10周年記念式典大変ご苦労さまでした。

加藤 実君 10周年行事大変に御苦労様でした。

落合 益夫君

大野 新吉君 10周年記念式典委員長はじめ各委員の皆様のお陰で大変すばらしい10周年式典となり北クラブの一員である事に誇りを感じています。大変有難うございました。

平松 利朗君 久しぶりに例会場へ自転車できました。いよいよ春本番です。しかし、今年は山の雪が多いですね。

今井 克義君 素晴らしい10周年、山上実行委員長はじめ、担当の役員の努力に感謝。しかし10周年はすでに過去の話です。皆さん過去はふり返えらず、輝かしい未来に向かって前進しましょう。月例で117をたたいた私の実感です。

柄沢 憲司君 十周年記念セレモニーも大成功に終り実行委員長さんはじめ皆さんご苦労様でした。

羽賀 一夫君 新潟スプリングスのクラブ競技良寛杯で優勝しました。

佐藤 義英君 10周年記念式典の成功を祝して!!

イライラボックス： 23日現在累計 10,000円

卓 話： 会長エレクトセミナーを終えて 堀川正幸次年度会長



4月13日会長エレクト研修セミナー（ペツ）に行ってまいりました。ルイス・ビセンテ・ジアイR I次期会長からのメッセージとガバナー・ミニー吉田昭平氏よりの地区の目標についてご報告致します。

築け未来を行動力と先見の眼で

ルイス・ビアンテ・ジアイR I次期会長からのメッセージ

ロータリーの友人の皆さん：

運命は待つものではなく、つかむものです。運命は、座視すべきものではなく、達成すべきものです。新しい世紀を迎えるとしている

今、私たちは、ロータリーの豊かな歴史の回転軸に立っています。今や大いなる技術的、社会的変

化による感動の時代です。

ノーベル賞を受賞した科学者ジョナス・ソーグは、かつてこう言いました。「私たちの最大の責務は、よき先達になることである」。私たちの先輩が確立した枠組のうえに、新しい世紀のためのよりよい未来を築けば、それが先輩に対する最高の恩返しになるでしょう。

ロータリーは、来るべき時代を活力あふれるものにする回転軸です。私たちの理想は、全世界的なものです。私たちの世界的組織は効率的であり、私たちのプログラムは、人類の基本的ニーズに取り組むものです。奉仕への献身に基づいて行動すれば、私たちロータリアンはまさに未来の建設者たりうるのです。

私たちが自らの運命を達成しようとするなら、また、21世紀の建設者として参画するなら、新しい青写真をつくるのは今です。私たちは、明日の設計図にわれわれ自身の手形を残さなければなりません。そこで

築け未来を一行動力と先見の眼で。

建設者として私たちの第一の責務は、未来に対する夢を実現するために、まず堅固な土台をつくることです。生きている組織として、私たちの柱は行動の上に打ち建てられます。私たちのあらゆる奉仕活動は一つ一つどれも、ロータリーの真価は私たちがいかに行動するかにかかっている、という証になっています。いつでも、行動は言葉より雄弁です。

ロータリーは、奉仕という命の血によって地域社会に善を実現する巨大なる力です。行動がなければ、「超我の奉仕」は空念仏にすぎません。さればこそ、すべてのロータリアンが身をもって参加することが、行動で未来を築く唯一の方法なのです。

しかしやはり、先見の眼が必要です。先見の眼のない行動はしばしば骨折り損に終わります。さりとて行動を伴わぬ先見の眼は幻にすぎません。先見の眼による行動は、世界に希望をもたらします。先見の眼があれば、今私たちがかつてないほど急速に変化している世界に住んでいることがよく分かります。先見の眼によって、地平線のかなたの人類のニーズまで見えてきます。こうした変化が人々の生活に影響を及ぼす道筋をさらによく見通せば、私たちはぬかりなく可能性豊かな未来を築くことができるでしょう。

未来は遠くにあり、出会うのを待っているというものではありません。未来は、今ここで、つくられるのを待っているのです。未来は私たちの手の中にあります。今、ロータリアンは、奉仕の理想を来るべき世代につなぐことによって、よき先達として行動することができるのです。力を合わせて、

築け未来を一行動力と先見の眼で！

敬具

会長エレクト研修セミナーに寄せて ガバナー・ミニー 吉田昭平

ルイス・ビセンテ・ジアイ次期R I会長は国際ロータリーのテーマとして「BUILD THE